



Regionaljournal Steiermark



Transporter überschlug neben der S36

Zu einem schweren Verkehrsunfall rückte die Stadtfeuerwehr Knittelfeld am Freitagnachmittag aus. Gegen 14:50 Uhr kam auf der S36 auf Höhe der Raststation St. Marein der Lenker eines Kastenwagens von der Schnellstrasse ab, durchschlug die Leitplanken, überschlug sich und kam auf der angrenzenden Böschung zum Stillstand.

18 Mann der Feuerwehr Knittelfeld, Rotes Kreuz und Polizei trafen am Einsatzort ein. Parallel zur Betreuung des verletzten Lenkers durch das Rote Kreuz, wurde die Unfallstelle abgesichert und der doppelte Brandschutz aufgebaut. Zusätzlich mussten die Einsatzkräfte den leckgeschlagenen Treibstofftank umpumpen und die Fahrzeugteile per Hand einsammeln. Der Lenker wurde in das LKH Judenburg eingeliefert. Nach eineinhalb Stunden konnte die S36 wieder ungehindert für den Verkehr freigegeben werden.

